



南紀はまゆうの風

マンスリータイム

No.1

令和6年4月

ご入学おめでとうございます

4月9日（水）、小学部・中学部と高等部の入学式が行われました。昨年度は、すべての校舎が完成していなかったため、元はまゆう支援学校の体育館で行いましたが、今年度は、新しい体育館で行うことができました。今年度の入学生は、小学部 14 名、中学部 17 名、高等部 42 名で、全校児童生徒は、229 名になりました。



生徒会代表の高等部生徒からは、心温まる歓迎の挨拶があり、新入生も安心して、和やか雰囲気になりました。玄関前や教室前の廊下は、色鮮やかなお祝いの壁面飾りに彩られ、学校中がお祝いムードにあふれていました。



寄宿舎入舎式

4月9日（火）、入学式終了後、寄宿舎食堂で、入舎式が行われました。寄宿舎は、今年度は、3名の新しい仲間を迎え、全員で10名となりました。入舎式では、新入舎生の紹介と寄宿舎指導員の紹介があり、中学部3年生の生徒が、少し緊張気味に歓迎の挨拶をしてくれました。入舎式の後は、和気あいあいと昼食を食べ、チームにわかれて、ズームアップゲームをして、さらに親睦を深めました。みんな力で合わせて、楽しく充実した寄宿舎生活を送ってほしいと思います。



春のかおり

西棟玄関は、部門B（肢体不自由教育部門）、部門C（聴覚障害教育部門）と南紀あけぼの園から通学している児童生徒が登下校で使用しています。玄関前の花壇には、バスの介助員さんが手入れをしてくれている花が可憐に咲いて、春の香りで迎えています。



朝の風景



今年度は、8台のスクールバスで運行しています。正面玄関前のバスステーションは、児童生徒が安全にバスの乗り降りができるよう透明のスクリーンが設置されています。

玄関前の混雑を避けるため、4台ずつ降りるようにして、安全に登校できるよう全教職員で見守っています。

